

Cambios en el trayecto de los autobuses de Euskotren a su paso por Eibar

■ R. D.

EIBAR. Eusko Tren modificará el recorrido de todos los servicios de autobús, incluido el Udalbus, a su paso por Eibar a partir del próximo lunes día 8 de agosto y hasta el domingo día 21 de este mismo mes. Las modificaciones se deben a las obras de cambio de la red de suministro que se están llevando a cabo en algunas calles de la villa armera.

Después de realizar la parada de Unzaga, todos los servicios accederán a la variante para continuar por ella hasta la rotonda del nuevo acceso a Iparragirre, en Azitain, donde se realizará la parada.

De este modo, quedan suprimidas las paradas de Bidebarrieta, Barrena y Azitain en dirección Elgoibar. El Udalbus podrá acceder a las paradas de Iparragirre por el acceso a Azitain, a solicitud de los viajeros. Desde Euskotren informan que la nueva parada en este punto se marcará con una nueva señal de parada de autobuses.

Las personas usuarias que necesiten ampliar esta información tienen a su disposición el teléfono 902-543210 de Euskotren. También pueden informarse en las paradas de autobús habituales, así como en la página web de la compañía www.euskotren.es.

Servicio de verano

Por otra parte, el horario de verano de las líneas de autobuses del Bajo Deba mantiene el servicio anual de las noches de los sábados en los tramos Eibar - Ondarroa y Eibar - Azpeitia. El horario de verano de los autobuses de Euskotren se mantendrá hasta el 4 de septiembre.

La Brigada de Obras de Ermua realizará diferentes arreglos este mes

Se pintará mobiliario urbano, se arreglarán jardines, se acondicionarán muros, y se mejorarán escaleras, entre otras tareas

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Brigada de Obras del Ayuntamiento de Ermua abordará durante el mes de agosto el acondicionamiento de paredes y muros deteriorados y las labores de pintura y jardinería y pequeños arreglos en los colegios públicos. Entre otras tareas elegidas para este mes los operarios municipales se encargarán de mejorar el aspecto del municipio en diferentes puntos.

En cuanto a las labores de pintura, se abordarán en el mobiliario urbano (bancos, farolas, barandillas) y además se realizarán pequeñas tareas en edificios municipales como los colegios, la biblioteca o Lobiano. Además se pintarán también las isletas de la zona de San Pelayo.

La jardinería consistirá en general en el arreglo de los jardines locales, aunque durante este mes se retirarán dos árboles de los jardines del barrio de Ongarai debido a que se trata de dos ejemplares en estado de deterioro.

Durante este mes se procederá además al rejunteo del muro de piedra frente al Batzoki. Se trata de meter masa entre las piedras para mejorar el aspecto de estos muros. De hecho, este mismo procedimiento se llevó a cabo el año pasado en la zona de Errotabarri, en el muro bajo el apeadero del tren.

Otra de las paredes que deberá ser restaurada y fortalecida es la del



Los huecos que presenta el muro de Izelaieta serán rellenados por la brigada municipal este mes. ■ A. L.

cementerio, ya que las obras del tanatorio y crematorio en este lugar han provocado algunos desperfectos que serán subsanados en estas fechas vacacionales. Aquí se alisarán taludes y se repararán y demolerán muretes de jardineras y escaleras.

En Avenida de Gipuzkoa

En la Avenida de Gipuzkoa, se modificará la entrada a la parada de autobús de la parte más cercana a San Lorenzo, achaflanándola. La Brigada también repondrá losas de caliza de la plaza, procediendo a un parcheado, puesto que toda la superficie se repondrá en un futuro. Repararán también un colector con contracaída frente al bar Txiki.

Por último, se retirarán los es-

TAREAS

► **Obras.** Arreglo muros, retirar escombros, pintar mobiliario urbano, jardinería, rellenar alcorques, arreglos colegios y acondicionamiento de escaleras.

► **Zonas afectadas.** Ongarai, Abeltxe, Valdespina, S. Ignacio, S. Pelayo, Avda Gipuzkoa, cementerio, Izelaieta, plaza.

combros junto a las aceras del solar frente a la Residencia y se seguirán rellenando alcorques con material de caucho en diferentes puntos del municipio.

Las labores en los colegios ya se

han llevado a cabo, ya que el colegio de Ongarai solicitó el arreglo de una repisa de albañilería en el comedor y el refuerzo de la valla exterior que ya se han ejecutado. Además posteriormente se procedió a la colocación de vinilo en las ventanas del colegio Ongarai y en la Ikastola Anaitasuna a petición de los centros.

Las barandillas de acceso al local destinado a Educación Infantil, que la Ikastola Anaitasuna tiene en San Antonio, se colocarán en agosto, además de acondicionar estas escaleras para una mayor seguridad en el patio de los pequeños. También se han arreglado en julio las escaleras de madera de acceso de Aldapa a Ongarai (números 6 al 10) y las del parque Marqués de Valdespina.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ugarte (Goienkale, s/n).

DEBA

Los Sanrokes llegarán este año con un día menos, pero con la misma ilusión

Hay preparado para la ocasión deporte, música y juegos, en un programa que está dirigido a todos los vecinos, jóvenes y mayores

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Deba espera ya sus fiestas patronales. Los Sanrokes tendrán este año un día menos, por lo que se extenderán del día 14 al 19. En total, cinco días en los que no faltará el ambiente y un gran número de actividades. Hay preparado para la ocasión deporte, música y juegos, en un programa que está dirigido a todos los vecinos, jóvenes y mayores. Las fiestas comenzarán el domingo día 14 con la colocación del pañuelito rojo a San Roke. A partir de ahí, la música amenizará las calles de la localidad, y por la noche se celebrará la tradicional tamborrada de

Ozio-Bide.

Los toros tendrán su primera jornada al día siguiente. Se abrirán los puestos de la Feria de Artesanía y la Banda de Música realizará una kalejira. En el Día de San Roke tampoco faltarán los astados, que se rodearán de las actuaciones de Gure Kai Dantza Taldea y la comparsa de Gigantes.

El Día del Niño será el 17, que llega a su 60 edición. La Catequesis se encargará de su organización como último año. Para los más pequeños se han preparado diversos juegos. El Día del Marinero vendrá a continuación, con la celebración de la tercera Bandera de Deba. Por la noche, habrá una carrera de burros.

La jornada de clausura está dedicada a Cambó. Habrá toros, juegos y se acabará quitando el pañuelito al santo.

Club Arbil

El Centro Social Arbil ha organizado para el día 16 una comida en el local. El precio por comensal cuesta

15 euros, y los interesados en apuntarse deben llamar al 943-192380. Las plazas se han limitado a 60.

El club ha preparado, coincidiendo con las fiestas de Sanrokes, otra cita para el día 19. Se trata de un lunch para todos los jubilados. Además, se sortearán nueve entradas dobles para la novillada que se celebrará ese mismo día, a las 18.00 horas.

Entradas

Los abonos para las novilladas están a la venta en la oficina de turismo. El precio para los asientos en zona Preferencial asciende a 50 euros; en sombra cuestan 44 y en General 38. En el mismo lugar, están disponibles las entradas para la jornada de pelota del día 17, en el frontón Aldats, a partir de las 22.00 horas. Primero se disputará el partido de cuatro y medio entre Argote e Iza. En el segundo encuentro la pareja formada por Saralegi y Mendizábal II se verá las caras con el tándem Olaetxea-Apraiz.

Partidos de pala hoy en el frontón Aldats

El frontón Aldats acoge hoy, a partir de las 22.00 horas, la final del Campeonato de Pala Corta de Deba, un evento organizado por el club Euskal Jolas. Posteriormente, se disputará el duelo de primer nivel que medirá a Gaubeka y Ayerbe contra Altadil y Galán. Un encuentro muy interesante.

Gure Kai Dantza Taldea

Gure Kai Dantza Taldeak Sanrokeko Mariñel Egunean jorrai datza eta kaskarotz dantza eskeiniko ditu giroa alaitzeko. Taldeak animatu nahi die pertsona guztiei parte hartzera. Animatzen direnek hilaren 11ean daukate bigarren entsaioa Ifar Kaleko Luzaro ikastolan, 19:00etan hasita.

EN BREVE DEBA

Amistoso de los juveniles del Amaikak

La plantilla Juvenil de Honor del Amaikak Bat tendrá su primer amistoso hoy. Los debarras se desplazarán al campo de San Miguel, en Mutriku, para jugar contra el conjunto local, a partir de las 17.30 horas.

SORALUZE-PLACENCIA

Las carreteras de la comarca acogen hoy la disputa del Premio Soraluze de ciclismo

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. Hoy se disputa el LXIV Premio Soraluze de ciclismo, junior y cadete de segundo año, en el que participarán varios corredores locales y podría participar también Mikel Arísti, vencedor de las vueltas a Gipuzkoa y Pamplona.

La salida tendrá lugar en el polígono Mendiola a las 10.30 y el recorrido constará de 74,5 kilómetros. Partiendo de Soraluze, los corredores se dirigirán a Elgoibar, de allí a Oñati, después a Bergara, de nuevo a Elgoibar y finalmente llegarán al alto de San Andrés, en Soraluze, donde estará situada la meta. La hora de llegada será a las 12.21.



Soraluze se llenará esta mañana de ciclistas. ISASTI

ERMUA

Comienzan los trabajos para la construcción de una nueva acera entre Izelaieta e Iparraguirre

ERMUA. Las obras para la ampliación de una acera en la confluencia con Izelaieta, salvar la esquina del batzoki con una acera de 1,10 metros, y continuar con una nueva acera de 2 metros en su encuentro con la acera que baja de Iparraguirre han comenzado.

De este modo, las personas que transitan por esta calle no estarán obligadas a salir a la calzada con el consiguiente riesgo que ello supone para su integridad física, pudiendo caminar, en todo momento, por una acera.

Asimismo, su construcción permitirá solucionar convenientemente la recogida de las aguas pluviales que confluyen en la pared lateral del batzoki, realizando la oportuna obra de canalización que contribuirá a minimizar los actuales problemas de humedad en la pared del frontón del batzoki.

Se trata de una obra ampliamente demandada por los vecinos de la zona y en general por los ermuarras tal como se reflejó en los resultados de la reciente consulta realizada en Abeletxe sobre el cambio de sentido de circulación y creación de nuevos estacionamientos.

La construcción de esta acera va a ser posible gracias a que a partir de ahora se establecerá un único sentido de circulación en el tramo comprendido entre el encuentro de la calle Izelaieta y la calle Iparraguirre, hasta el número 7. Por lo tanto, se ha decidido dejar este tramo en sentido descendente



Arreglos de aceras.

de circulación de vehículos pues ocasiona una menor afectación a los flujos de circulación de vehículos en la zona que dejar la vía en sentido de subida.

Plan de Empleo 2011

Esta actuación, fruto de la colaboración del Área de Seguridad Ciudadana con el Área Técnica, se llevará a cabo con personal de Servicios municipales de este Ayuntamiento junto con personas contratadas a través del programa Plan de Empleo 2011 de Lanbide. Posteriormente, durante la segunda o tercera semana de agosto en función de las condiciones climatológicas la empresa Ceprenor se encargará de realizar los trabajos de señalización vial correspondientes. Se prevé que todos los trabajos estén finalizados este mes de agosto.

Ermua ha acondicionado 375 aparcamientos provisionales en los últimos meses

ERMUA. En Ermua en los últimos meses se han acondicionado 375 aparcamientos provisionales en diferentes zonas del municipio con una inversión aproximada de 120.000 euros. Cerca de 300 aparcamientos se han acondicionado en el entorno de Ongarai y San Pelayo, aprovechando terrenos que son propiedad municipal gracias a los aprovechamientos urbanísticos de promociones residenciales previstas para un futuro.

El primer espacio adaptado como aparcamiento provisional en Ongarai, y que cuenta con el mayor número de estacionamientos es el del antiguo campo de fútbol de Betiondo.

Este tiene capacidad para 210 vehículos, que se pueden aparcar

en una zona de 5.800 metros cuadrados. El vecindario de Ongarai cuenta también con la instalación de otros 35 estacionamientos en un solar cercano, entre la parte baja del colegio San Pelayo y el solar de las viviendas de Aldapa.

El terreno cuenta con 1.750 metros cuadrados y es propiedad municipal y de la constructora Baltar. La empresa ha permitido la utilización temporal del solar.

Por último, la zona de Monte Hermoso, que se ubica entre la rotonda de San Pelayo y Betiondo, también cuenta con un solar, de 3.750 metros cuadrados, propiedad de la empresa constructora Olabari, que también ha accedido a ceder el terreno. Aquí pueden aparcar 80 vehículos.